



Culmina el Mes de la Lactancia

Materna en la comuna de San Pedro

Una serie de actividades se desarrollaron en el marco del Mes de la Lactancia Materna en la comuna de San Pedro.

El equipo de salud impulsó durante agosto talleres con profesionales del área de la nutrición, matronas, odontólogos, educación de párvulos y fonoaudiología enfocados en los grandes beneficios de la lactancia.

Para incluir a más vecinos, organizaron un

concurso de fotografía que retrató tanto a los gestantes como a sus madres, trabajos que fueron exhibidos en el CESFAM para escoger las mejores imágenes con los votos de los usuarios. Esta semana se desarrolló un hito de cierre de este mes, con un desayuno y premiación a los 4 concursantes más votados, además del reconocimiento a las vecinas participantes, señalaron desde el municipio.